
 

 

 

 
 
 

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 21 DE MARÇO 
DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 16:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 
Às 16h, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 
Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, 
Marcio Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro 
dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro 
Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e 
Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os 
trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que fizesse a 
leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Reunião 
anterior realizada em 14 de março de 2017 e da Sessão Solene em Homenagem ao Dia da 
Mulher realizada em 16 de março de 2017, que foram colocadas em discussão e aprovadas por 
unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: - 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS 
DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

050/2017 14/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

051/2017 17/2017 Divaldo Aparecido dos Santos  

055/2017 18/2017 Antonio Cordeiro dos Santos 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

047/2017 46/2017 Celso Charnoski 

048/2017 37/2017 Dr Otavio José Castanha Miralhes 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Sindicato dos Trabalhadores do Serviço Público 
Municipal de Salto - Ofício nº 21/2017 – Solicitando o adiamento de votação de Projeto de Lei 
referente Campanha Salarial de 2017. - Supervisores de Ensino da Diretoria de Ensino da Região 
de Itu – Moção nº 02/2017 – Moção de Repudio ao texto da PEC 287/2016, que trata da 
Reforma da Previdência. - Ministério Público do Estado de São Paulo – Ofício 077/17 – Resposta 
ao Ofício nº 015/2017 do vereador Edemilson Pereira dos Santos – referente instauração de 
Inquérito Civil no processo licitatório Pregão Presencial 72/2013, contrato nº 130/2013. - 
Comunicado nº CM017099/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PNATE – PARC 001 03/03/2017 R$ 393,18 

PNATE – PARC 001 03/03/2017 R$ 98,30 



 

 

 

 
 
 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Emenda Substitutiva ao Projeto de Lei nº 01,de 
16 de janeiro de 2017 – Comissão de Organização – Estabelece preferência de atendimento nas 
repartições públicas do município para os portadores de neoplasia (Câncer) e dá outras 
providências. - Moção nº 01/2017 – do vereador Alexandre Martins “Xandão “ e outros – Moção 
de Repúdio ao texto da PEC 287/2016, que trata da Reforma da Previdência Social. - PARECERES:  

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 001/2017 
Vinicius Saudino de 
Moraes 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 
MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA 
E ORDEM SOCIAL. 

FAVORÁVEL 

PL 002/2017 Mesa da Câmara 
ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 
MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA 
E ORDEM SOCIAL. 

FAVORÁVEL 

PL 004/2017 
Vinicius Saudino de 
Moraes 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 
MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA 
E ORDEM SOCIAL. 

DESFAVORÁVEL 

PL 007/2017 
Otávio Jose Castanha 
Miralhes 

JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

- TRIBUNA LIVRE: O Presidente da Câmara Municipal de Sorocaba, que faria uso da palavra,  não 
estava no local até o momento, dando início ao Tema Livre. O vereador Ezequiel de Souza 
Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, 
sendo rejeitada a inversão por maioria de votos; votando contra os vereadores Edemilson 
Pereira dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos, José Benedito de Carvalho, Otávio José 
Castanha Miralhes, Márcio Conrado, Vinicius Saudino de Moraes, Nilson Benedito da Silva, 
Cícero Landim e Celso Charnoski. Os vereadores inscritos fizeram uso da Tribuna conforme a 
ordem estipulada até o vereador Cícero Granjeiro Landim, sendo suspensa para que o 
Presidente da Câmara Municipal de Sorocaba, o Ilmo Sr. Rodrigo Maganhato, fizesse o uso da 
Tribuna Livre, discutindo políticas regionais e convidando para os vereadores comparecerem na 
reunião das Câmaras da Região Metropolitana, agendada para o dia 24 de abril, para tratar sobre 
o uso de drogas. A Tribuna Livre seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno. 
Iniciando a ORDEM DO DIA: - Emenda Supressiva ao Projeto de Lei nº 05/2017 – da Comissão de 
Justiça e redação – Altera os artigos 4º e 5º do Projeto de Lei nº 05/2017. A Emenda foi colocada 
em discussão e aprovada por unanimidade de votos. - Projeto de Lei nº 05/2017 – do vereador 
Antônio Cordeiro dos Santos – Dispõe sobre a vedação de descarte de lixo em rios, ruas, praças, 
parques, canais, terrenos baldios e logradouros públicos, impondo multa para os que a 
infringirem. Projeto colocado em discussão e aprovado com as emendas por unanimidade de 
votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 08/2017 – da Prefeitura – 
Concede revisão geral da remuneração dos servidores públicos municipais da Estância Turística 
de Salto, inativos e pensionistas. Os vereadores Otávio José Castanha Miralhes e Clodoaldo 
Martins de Oliveira se declararam impedidos de participarem da discussão e votação do referido 
Projeto por serem parte interessada no caso e o vereador Alexandre Martins também se 
declarou impedido pelo fato de seu filho ser servidor público municipal. O projeto foi colocado 
em discussão e aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 
Projeto de Lei nº 09/2017 – da Mesa da Câmara – Concede revisão geral da remuneração dos 



 

 

 

 
 
 

servidores públicos municipais da Câmara da Estância Turística de Salto. O projeto foi colocado 
em discussão e aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 
Projeto de Resolução nº 01/2017 – do vereador Edemilson Pereira dos Santos – Dispõe sobre 
alteração no Regimento Interno e dá outras providências. O projeto foi colocado em discussão e 
aprovado por maioria de votos, votando contra os vereadores Divaldo Aparecido dos Santos, 
Antônio Cordeiro dos Santos e Ezequiel de Souza Damasceno e, mesmo não sendo computado o 
voto, o Presidente da Câmara quis se pronunciar contra o Projeto. Projeto encaminhado para 
publicação. - Projeto de Resolução nº 02/2017 – do vereador Alexandre Martins – Altera o artigo 
54 do Regimento Interno, que trata do horário de início das reuniões ordinárias. Os vereadores 
Alexandre Martins e Clodoaldo Martins de Oliveira se declararam impedidos de participarem da 
discussão e votação do Projeto por serem parte interessada no assunto. O Projeto foi colocado 
em discussão e às 21h, o Presidente interrompeu a discussão para colocar em votação a 
continuidade da sessão por mais uma hora, que foi aprovada por unanimidade de votos. Em 
seguida retornou a discussão do projeto e a votação, que foi aprovado por unanimidade de 
votos. O projeto foi encaminhado para publicação- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 
PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 39/2017 - Vereador Edemilson 
Pereira dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a quantidade de veículos 
que compõem a frota do município, incluindo o SAAE; se pretendem continuar locando veículos, 
requerendo um estudo técnico que comprove que a locação é mais vantajosa do que a frota 
própria. Nº 40/2017 - Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando 
informações sobre a Zona Azul, como os valores arrecadados, as multas aplicadas em veículos 
por falta de cartão, investimentos, mão de obra, despesas operacionais, valor total das despesas 
e outras. Nº 41/2017 - Vereador Antônio Cordeiro dos Santos - Prefeito Municipal, c/c Secretaria 
de Finanças - Solicitando cópia da prestação de contas do convênio realizado com a Associação 
Esportiva e Recreativa “Divino Salvador” e os balancetes a partir de agosto de 2014 até a 
presente data. Nº 42/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito 
Municipal - Solicitando informações sobre a inauguração e entrega do campo de futebol 
localizado na Av. Estado do Rio Grande do Sul, no Bairro São Pedro e São Paulo. Nº 43/2017 - 
Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito Municipal - Solicitando 
informações sobre quando será revisada a Lei nº 2771/2006 que Institui o Plano Diretor da 
Estância Turística de Salto.- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 
102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 44/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Votos 
de Congratulações e Louvor à Associação Salto Arte, pela comemoração do Dia Mundial do 
Artesão, no dia 19 de março. – O requerimento foi colocado em discussão e votação, que foi 
aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos e 
Vinicius Saudino de Moraes. Encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 
120/2017 - Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes - Solicitando um estudo para padronizar 
as guias de referência médica deste município. Nº 121/2017 - Vereador Celso Charnoski “Alemão 
do Santa Cruz” - Solicitando a substituição dos postes de iluminação pública na Praça do Jardim 
Santa Cruz. Nº 122/2017 - Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – c/c SAAE - 
Solicitando serviços de reparo na tubulação que passa dentro da Fazenda Conceição, na Estrada  
 



 

 

 

 
 
 

Pedregulho. Nº 123/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando um estudo visando 
a construção de uma área de lazer no Bairro residencial Santa Madre Paulina. Nº 124/2017 - 
Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a disponibilização de um local adequado para 
abrigar os veículos que são apreendidos por estarem abandonados nas vias e áreas públicas do 
Município. Nº 125/2017 - Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes - Solicitando um estudo 
para contratar mais médicos clínicos gerais para a Unidade Básica de Saúde do Bairro Cecap, 
situada na Rua Estácio de Sá, nº 05, no Jardim Nossa Senhora do Monte Serrat. Nº 126/2017 – 
Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes - Solicitando a reativação da farmácia da Unidade 
Básica de Saúde do Bairro Cecap, situada na Rua Estácio de Sá, nº 05, no Jardim Nossa Senhora 
do Monte Serrat. Nº 127/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a implantação 
de placas para sinalização e pintura das faixas de pedestres na extensão do Jardim Panorama. Nº 
128/2017 - Vereador Cícero Granjeiro Landim - c/c para o SAAE - Solicitando a substituição de 
uma árvore situada em frente ao nº 225 da Rua Paulo Malimpensa, no Jardim Santa Lúcia. Nº 
129/2017 - Vereador Cícero Granjeiro Landim - Solicitando reparos na creche “Anastácia Isse 
Rigolin”, situada na Rua Antúrio, nº 180, no Jardim Independência. Nº 130/2017 - Vereador 
Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue” - Solicitando que notifique o proprietário do 
prédio abandonado na Rua Eurico Gaspar Dutra, nº 301, no Jardim Bandeirantes, para que 
realize serviços de limpeza e capinação. Nº 131/2017 - Vereador José Benedito de Carvalho 
“Macaia” - c/c SAAE - Solicitando a instalação de um contâiner de lixo orgânico na Rua Joaquim 
Gonçalves Ledo, altura do nº 85, no Jardim Santa Cruz. Nº 132/2017 - Vereador José Benedito de 
Carvalho “Macaia” – c/c SAAE – Solicitando que notifique o proprietário do imóvel localizado na 
Rua Jundiaí, nº 331, no Jardim Marília, para que providencie a limpeza. Nº 133/2017 - Vereador 
José Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando melhorias no ponto de táxi localizado em frente 
ao Hospital São Camilo, no Jardim Celani. Nº 134/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 
“Garotinho” – c/c SAAE - Solicitando a poda de uma árvore (Chapéu de Couro) localizada na Rua 
Pio XII, nº 585, na Vila Teixeira. Nº 135/2017 - Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 
Solicitando medidas urgentes na avenida que liga os bairros Laguna e Santa Marta, com a 
liberação da via asfaltada do Jardim imperial para facilitar o acesso e evitar acidentes. 
Retornando aos trabalhos da Mesa, o senhor presidente convidou todos os vereadores para a 
Reunião com as Secretarias da Prefeitura para discutirasobre o cartão escolar, que será realizada 
dia 22 de março de 2017, às 15 h. Em seguida convocou os Projetos de Emenda a Lei Orgânica nº 
001/2017 e 002/2017 e os Projetos de Lei nºs 002/2017 e 004/2017 para votação na próxima 
reunião dia 28 de março de 2017. Informou também que os funcionários que estavam 
trabalhando na presente Reunião entrarão às 8h45m no dia seguinte, conforme determina a 
jornada de descanso na CLT. Nada mais havendo a ser tratado às 21h45m, o Senhor Presidente 
encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz. Do que 
houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária 
Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
 
 
 
 
 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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